

**DISCURSO**  
**SR. ELIAS ANTONIO SACA**  
**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**  
**FUTBOLISTA INTEGRAL**  
**22 DE JULIO DE 2005**

MUCHAS GRACIAS A ADOLFO ALEXANDER POR LAS PALABRAS QUE PRONUNCIÓ HACE ALGUNOS INSTANTES.

YO QUIZA COMO CUALQUIER SALVADOREÑO BIEN NACIDO, QUISIERA VER GANANDO A LOS EQUIPOS DE EL SALVADOR EN DIFERENTES CATEGORIAS, Y NO ME REFIERO SOLO A LA SELECCIÓN NACIONAL, ME REFIERO A OTRAS SELECCIONES.

HISTORICAMENTE EL FUTBOL DE NUESTRO PAIS, HA SIDO A MI JUICIO DESODENADAMENTE MANEJADO. HISTORICAMENTE, MAL MANEJADO Y LO QUE HOY ESTOY DICHIENDO NO ES NADA NUEVO, YO LO HE DICHO DURANTE 20 AÑOS.

CUANDO LLEGUE A LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA \*\*\*\* QUE UNA DE LAS INSTANCIAS DE LA PRESIDENCIA QUE ES LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD, SE ENCARGARA EN CONJUNTO CON EL INDES Y LA FUERZA ARMADA QUE HA AYUDADO MUCHISIMO Y LA MISMA ACADEMIA NACIONAL DE SEGURIDAD PUBLICA, SE ENCARGARAN DE DISEÑAR UN PROYECTO QUE LOS PERMITIERA LLEVAR A LOS MEJORES JOVENES DEL PAIS, A ESTUDIAR Y A JUGAR FUTBOL, Y A CONVERTIRSE EN LAS FUTURAS ESTRELLAS A LOS QUE VAMOS A LLEGAR A APLUDIR A LOS ESTADIOS, DE LOS QUE NOS VAMOS A SENTIR ORGULLOSOS POR SU TRABAJO.

PERO EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA, EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA Y LAS DIFERENTES INSTANCIAS, NO SOMOS ESPECIALIZADOS EN ESTA MATERIA, TENEMOS AL INSTITUTO DE LOS DEPORTES QUE TIENE YA, SUFICIENTE TRABAJO Y NOS ESTA COLABORANDO MUCHO CON LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS QUE MANEJA EL INDES.

PERO TENIAMOS QUE BUSCAR UN PROYECTO INNOVADOR Y UN PROYECTO QUE YA HUBIESE DADO RESULTADO EN EL PAIS, Y ES ASI COMO CUANDO YO ERA CANDIDATO PRESIDENCIAL, SE ME ACERCO JORGITO BAHIA Y ME DIJO, MIRA TENGO ESTE PROYECTO DEL FUTBOLISTA INTEGRAL; YO LE DIJE A JORGE, MI RA ME ENCANTA LA IDEA, DEJA QUE LOS SALVADOREÑOS ME ELIJAN PRESIDENTE Y COMENCEMOS A PLATICAR DEL TEMA, PUES DICHO Y HECHO.



CUANDO EN MARZO DE ESTE AÑO HICIMOS EL LANZAMIENTO DEL PROGRAMA PRESIDENCIAL FUTBOLISTA INTEGRAL, INICIAMOS UN PROCESO CON EL CUAL ESPERAMOS CAMBIAR LA HISTORIA DEL DEPORTE EN EL PAIS.

UN PROCESO QUE DEBE SER IMITADO O A QUIEN LE CORRESPONDE HACER ESTO QUE ES A LA FEDERACION DE FUTBOL, NOSOTROS NO PRETENDEMOS SUSTITUIR A LA FEDERACION DE FUTBOL, NOSOTROS COMO PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, QUEREMOS HACER UN APORTE PARA QUE LOS MUCHACHOS QUE SE INTEGREN EN ESTE PROYECTO SEAN HOMBRES DE BIEN, SEA GENTE ESTUDIADA Y ADEMAS, SEAN GRANDES FUTBOLISTAS.

ESTE ES UN PROGRAMA DE ALTO RENDIMIENTO, QUE PROCURA FORMAR Y ENCONTRAR A LOS MEJORES FUTBOLISTAS DEL PAIS.

EN LA ESCUELA DE ALTO RENDIMIENTO NO SOLAMENTE SE LES ENSEÑARÁ A JUGAR BIEN AL FÚTBOL, SINO QUE TAMBIEN SE ABORDARA LA PARTE FÍSICA, SE LES INCULCARÁ VALORES ESPIRITUALES Y MORALES, NECESARIAS PARA SER UN FUTBOLISTA INTEGRAL.

AL INICIO SABÍAMOS DEL ENORME INTERÉS DE LOS NIÑOS Y JÓVENES SALVADOREÑOS POR REPRESENTAR DIGNAMENTE LOS COLORES NACIONALES, SIN EMBARGO SE SOBREPASARON LAS EXPECTATIVAS, EN LA PRIMERA ETAPA SE EVALUARON A 12,750 JÓVENES.

CADA ETAPA EN LAS SEDES DEPARTAMENTALES DE SELECCIÓN, HA SIDO UNA FIESTA, HEMOS TENIDO CONVOCATORIAS MASIVAS DE NIÑOS INTERESADOS EN JUGAR Y DIVERTIRSE EN EL FÚTBOL.

PRIMERA ETAPA: 60 EVALUACIONES EN TODO EL PAÍS, EN 10 REGIONES.

SEGUNDA ETAPA: SE DIVIDIÓ EL PAÍS EN 10 REGIONES, DE LOS 12,750 SE VOLVIERON A EVALUAR A 1,850

TERCERA ETAPA: 536 JÓVENES SE EVALUARON POR TRES DÍAS INTERNADOS EN EL COMPLEJO DEPORTIVO DE ARTILLERÍA:

CUARTA ETAPA: DE LOS 536 DE LA ETAPA ANTERIOR, SE ESCOGEN A LOS 100 QUE OBTENDRÁN LA BECA PRESIDENCIAL PARA ESTUDIAR EN LA ESCUELA DE ALTO RENDIMIENTO FUTBOLISTA INTEGRAL

DESPUÉS DE TODO ESTE PROCESO, HA HABIDO BUEN FÚTBOL, HAY HABILIDAD, HAY INTERÉS Y HOY, DESPUÉS DE VARIOS MESES DE ARDUO TRABAJO HEMOS LLEGADO A LA ETAPA FINAL.

PRONTO CONOCEREMOS LOS NOMBRES, DE LOS 100 MUCHACHOS QUE OBTENDRÁN LA BECA PRESIDENCIAL, QUE INICIARÁ LAS CLASES A FINALES DE AGOSTO BAJO EL CALENDARIO INTERNACIONAL.

ASIMISMO, MÁS DE 400 JÓVENES FORMARÁN PARTE DE LAS ESCUELAS DE FÚTBOL QUE FUNCIONARÁN EN CADA DEPARTAMENTO TRES VECES POR SEMANA Y JUGARÁN UNA VEZ POR SEMANA EL CAMPEONATO DE ALTO RENDIMIENTO.

QUIERO TERMINAR JOVENES, FELICITANDOLOS POR PARTICIPAR EN ESTE PROCESO, A LOS PADRES DE FAMILIA QUE SE HAN INTEGRADO Y ESTAN FELICES QUE SUS HIJOS TENGAN QUE HACER Y SOBRE TODO TENGAN A DONDE DESARROLLAR SUS HABILIDADES.

LOS PADRES DE FAMILIA HAN CONFIADO EN EL PROCESO, HAN CONFIADO EN EL GOBIERNO, HAN CONFIADO EN FESA.

A TODO EL PERSONAL DEL INDES, DE LA SECRETARÍA E LA JUVENTUD, DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, DE LA ACADEMIA NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, DEL MINISTERIO DE LA DEFENSA NACIONAL, DEL EJERCITO EN GENERAL QUE HA COLABORADO Y TAMBIEN QUIERO AGRADECER A LOS ENTRENADORES NACIONALES E INTERNACIONALES, HOY NOS VOLVEMOS A VER, YA CON UN PROCESO DESARROLLADO.

Y QUIERO REITERARLES A USTEDES, QUE YO TENGO UN COMPROMISO MUY GRANDE CON LA JUVENTUD.

HACE ALGUNOS MINUTOS ACABO DE ENTREGAR MAS DE UN MILLON DE DOLARES A JOVENES QUE SE ESTAN DESARROLLANDO EN ESCUELAS, EN TODO EL PAIS, EN UNOS CONCURSOS ESPECIALES QUE REALMENTE ME DEJARON MUY SATISFECHO, Y HOY HE VENIDO A ESTE LUGAR A DECIRLES QUE REITERO EL COMPROMISO, NO SOLAMENTE EL COMPROMISO POLITICO, MUCHAS VECES LOS POLITICOS HABLAN MAS DE LA CUENTA Y NO SE COMPROMETEN.

YO REPRESENTO UN GOBIERNO QUE ESCUCHA Y GOBIERNO QUE CUMPLE. POR ESO EL 72 POR CIENTO DE LA POBLACION, ESTA SATISFECHO CON ESTE GOBIERNO, QUE A PESAR DE LOS PROBLEMAS QUE ENFRENTAMOS EN EL PAIS, VAMOS SALIENDO ADELANTE Y TOMANDO LAS DECISIONES MAS IMPORTANTE QUE REQUIERE LA PATRIA CUSCATLECA.



ASI ES QUE A LOS ENTRENADORES LOS FELICITO POR EL TRABAJO, AQUÍ VEO SOLO CARAS CONOCIDAS, TANTO EL ENTRENADOR, SUS ASISTENTES FISICOS, ALGUNOS NACIONALES COMO RAUL GARCIA, A CHAMAGUA, QUE YO LO RECUERDO CUANDO JUGABA EN EL ALIANZA, USTEDES ESTABAN MUY PEQUEÑOS, YO ERA REPORTERO DEPORTIVO Y LLEGABA Y LE DECIA CHAMAGUA QUIENES INTEGRAN LA ALINEACION DEL EQUIPO Y ME DECIA MUY MODESTO CHAMAGUA, CHAMAGUA Y DIEZ MAS ME DECIA.

SON HISTOTIAS FABULOSAS, YO ESTOY COMPROMETIDO CON EL DEPORTE, Y VAMOS A CELEBRAR LOS JUEGOS CENTROAMERICANOS COMPARTIDOS EN GUATEMALA A FINAL DEL AÑO.

TENGO COMPROMETIDOS FONDOS DEL PRESUPUESTO 2006, PARA QUE LA GENTE QUE VA A SUDAMERICA A LOS JUEGOS, TAMBIEN PUEDAN TENER EL RESPALDO Y HEMOS COMPROMETIDO FONDOS A TRAVES DE LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD, PARA QUE ESTOS MUCHACHOS TENGAN SEGURO SU INTERNADO Y VAYAMOS \*\*\*DEPORTISTAS, FUTBOLISTAS DE PRIMER NIVEL AL PAIS.

ASI ES QUE YO VENGO A DECIRLES MISION CUMPLIDA EN UNA PARTE, YA CUMPLIMOS, VAMOS CAMINANDO AHORA EL TRABAJO DE USTEDES MUCHACHOS, CUANDO LOS SELECCIONEN PORQUE AL FINAL DE ESTE PERIODO PRESIDENCIAL, YO QUIERO ESTRELLAS, FUTBOLISTAS ESTRELLAS, INTEGRAES, PREPARADOS MORALMENTE PARA LA VIDA, ESPIRITUALMENTE PARA LA VIDA Y TAMBIEN QUE REPRESENTEN CON ORGULLO EL AZUL Y BLANCO DE EL SALVADOR DE NUESTRA QUERIDA PATRIA.

ASI ES QUE MUCHISIMAS GRACIAS, FELICIDADES Y QUE DIOS LOS BENDIGA EL DIA DE HOY.